

Passerelle himalayenne du Lignon 780 m.



Vue du belvédère.

MASSIF : Massif-Central CARTE : IGN 2834 SB

ITINERAIRE : Dans le département de la Haute-Loire, à proximité d'Yssingaux le petit village de Grazac a vu s'installer cette année une passerelle Himalayenne au dessus du Lignon. Le départ se fait de l'un des parkings situés au hameau de Villedemont à 772 m.

L'itinéraire est très simple puisque balisé tout du long, par des panneaux spécifiques indiquant la passerelle. On commence par évoluer sur la route, puis un tracé spécifique d'accès a été aménagé, au travers des champs au début puis en sous bois dans un second temps ou on va essentiellement descendre pour arriver à la passerelle. Passerelle très longue (plus longue de France) et très haute. Après l'avoir traversée on peu monter un peu sur la droite ou se trouve une structure métallique au dessus du vide, faisant office de belvédère sur la passerelle et sur les gorges du Lignon. Cet ballade peut également être réalisée en partant de Saint-Maurice de Lignon, situé sur l'autre rive, ballade sensiblement plus courte.

Retour par le même chemin.

Passerelle himalayenne du Lignon 780 m.



Itinéraire 5,6km, 80m de dénivelé positif.

